



La CHD trabaja con Ayuntamientos y Entidades locales para consolidar el Canal de Castilla como corredor ecológico y cultural

- La presidenta de la CHD, María Jesús Lafuente, acompañada por la delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones, ha participado en el encuentro mantenido en Valladolid con los representantes municipales del entorno del Ramal Norte
- El Organismo ha avanzado los trabajos realizados en la redacción del proyecto para impulsar la conservación y puesta en valor de esta infraestructura
- Esta actuación enmarcada en la Estrategia 2021-2024, contempla una inversión estimada de 9,6 millones de euros y afecta a los 207 km del Canal en sus tres ramales
- El objetivo es abrir un espacio de diálogo conjunto con los municipios del entorno del Canal para que aporten sus sugerencias e inquietudes

2 de noviembre de 2022.- La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), María Jesús Lafuente, acompañada por la delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones, ha participado hoy en la reunión mantenida en Valladolid con los Ayuntamientos y Entidades Locales del entorno del Canal de Castilla, en el Ramal Norte, para consolidar esta infraestructura como corredor ecológico y cultural. Un proyecto que el Organismo está redactando actualmente y que contempla una inversión de 9,6 millones de euros, dentro de la Estrategia 2021-2024.

La CHD ha presentado el proyecto que tiene como objetivo, tal y como ha destacado la presidenta del Organismo, “afianzar al Canal de Castilla como un elemento singular hidráulico de alto valor natural, integrando su gestión y fomentando el turismo de naturaleza, cultural y de ocio sostenible”. La finalidad es abrir un espacio de diálogo conjunto para que, estos municipios, que viven de cerca el Canal, aporten sus sugerencias e inquietudes.

Por su parte, la delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones, ha destacado que “estamos ante un proyecto próximo a los diez millones de euros que va a permitir conservar esta infraestructura hidráulica, pero, también, ponerla en valor como recurso turístico y, con ello, impulsar al Canal como motor de dinamización económico de los pueblos ribereños afectados, que son cerca de 40 de tres provincias diferentes”. “Es, por tanto, un compromiso con el medio rural, con nuestros pueblos”, ha ratificado.



Actuaciones

El proyecto contempla actuaciones a lo largo de los 207 kilómetros por los que discurre el Canal en las provincias de Palencia, Valladolid y Burgos, e incluye el establecimiento definitivo de vegetación autóctona en todo el recorrido, la integración y adecuación de las zonas aledañas al camino de sirga, así como su acondicionamiento y el de las zonas de esparcimiento.

El Canal de Castilla es un auténtico corredor verde que vertebra una extensa área de la meseta castellana, albergando numerosos y variados hábitats, tanto terrestres como acuáticos.

El encuentro mantenido hoy es el primero de los tres convocados esta semana por parte de la Confederación con los representantes municipales del entorno del Canal, en todos sus ramales. La CHD apuesta por “una visión integradora y de coordinación” entre todas las administraciones y organismos en la gestión del Canal de Castilla.



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero